

Stv. Neukrantz schlägt für die CDU-Fraktion vor, den Wahlausschuss wie bisher mit 6 Beisitzern zu besetzen.

Stv. Retzerau schlägt für die SPD-Fraktion vor, die Anzahl der Beisitzer ggf. zu erhöhen, um alle Ratsgruppierungen zu beteiligen.

Nach einer kurzen Diskussion empfiehlt der Haupt- und Finanzausschuss dem Stadtrat folgenden

**Beschluss:**

Der Wahlausschuss wird mit 6 Beisitzern besetzt.

Abstimmungsergebnis: 8 Jastimmen, 4 Enthaltungen

Nachfolgend empfiehlt der Haupt- und Finanzausschuss dem Stadtrat folgende Personen zu Beisitzern des Wahlausschusses und deren Vertreter zu wählen:

**Ordentliche Mitglieder:**

Stv. Dieter Neukrantz  
Stv. Hans-Otto Becker  
Stv. Hellmut Strick  
Stv. Ernst Appel  
Stv. Ralph Nohl  
Stv. Erhard Dösseler

**Stellvertretende Mitglieder:**

Stv. Johannes Riegel  
Stv. Silvia Thamm  
Stv. Guido Eyer  
Stv. Isolde Weiner  
Stv. Dieter Kuxdorf  
Stv. Stefan Retzerau.

Abstimmungsergebnis: einstimmig